



Iztapalapa, Ciudad de México, 3 de noviembre de 2024

BOL. 45/031124

IZTAPALAPA MANTIENE “SALDO BLANCO”, CASI 200 MIL PERSONAS VISITARON LOS TRES PANTEONES CIVILES EN LA CONMEMORACIÓN DEL DÍA DE MUERTOS

- *Se levantaron 256 toneladas de basura y se abasteció con más de mil metros cúbicos de agua a los 10 panteones durante la conmemoración de Día de Muertos*
- *Los cuerpos de protección civil atendieron 95 incidencias menores*

La Alcaldía Iztapalapa informó que al cierre del operativo de seguridad y vialidad se registró una afluencia de casi 200 mil personas en sus panteones civiles “San Lorenzo Tezonco”, “San Nicolás Tolentino” y El General o “La Cueva”, durante los 4 días que fueron visitados por la conmemoración del Día de Muertos.

Las autoridades detallaron que durante las conmemoraciones del 31 de octubre, 1, 2 y 3 de noviembre no se registraron incidencias mayores, por lo que hubo saldo blanco.

Agregaron que se tenía prevista la apertura de estos cementerios entre las 08:00 y las 15:00 horas, pero el horario se prolongó hasta después de las 16:30 por la gran afluencia de visitantes y para que pudieran concluir sus visitas a las tumbas de sus seres queridos con toda tranquilidad.

En su último reporte de este domingo señalan que en los panteones civiles de “San Lorenzo Tezonco”, “San Nicolás Tolentino” y “La Cueva” asistieron más de 45 mil





personas, que sumados a los 150 mil de los días anteriores suman casi 200 mil visitantes.

Los servicios médicos, de seguridad y de Protección Civil de la alcaldía, en colaboración con la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Servicios de Salud, Fiscalía General de Justicia y otras autoridades del Gobierno de la Ciudad de México, así como con dependencias de la Federación, atendieron 95 incidencias menores, como insolaciones, alteraciones de la presión, deshidratación, dolores de cabeza, y heridas, raspones y contusiones leves, entre otras, durante los tres días.

Por otra parte, se informó que se abasteció con 114 pipas de agua a los 10 panteones, civiles y comunitarios, de Iztapalapa.

Además, en estos cuatro días se retiraron de los panteones cerca de 256 toneladas de basura, principalmente restos orgánicos, cartón y envases de plástico.

La alcaldía Iztapalapa agradece la colaboración de los más de 850 servidores públicos para el logro de este “saldo blanco”, entre ellos elementos de la Dirección Gobierno, las Direcciones Territoriales y la Policía Auxiliar de Iztapalapa; uniformados de seguridad y tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la capital, lo mismo que de las Secretarías de Seguridad Pública, Defensa Nacional y Marina Armada de México, además de la Guardia Nacional, del Gobierno Federal.

Sobre todo, agradecen la colaboración de la ciudadanía para el buen desarrollo de las visitas a los panteones y para este “saldo blanco”.

--O--

